

BAB 1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Suatu perusahaan diharapkan untuk mengambil keputusan yang dapat membantu perusahaan dalam melangsungkan hidupnya. Manajer sering kali mengambil keputusan dari beberapa alternatif pilihan. Dalam hal ini manajemen memerlukan informasi untuk mengurangi ketidakpastian, sehingga dapat menentukan pilihan yang terbaik bagi perusahaan. Salah satu informasi yang diperlukan bagi perusahaan adalah informasi biaya diferensial.

Informasi biaya diferensial biasanya digunakan dalam alternatif untuk mengoptimalkan sumber daya yang ada. Informasi akuntansi diferensial yang menyajikan perbedaan aktiva, pendapatan dan/atau biaya dalam alternatif tindakan tertentu dibandingkan dengan alternatif tindakan yang lain. Manajemen membutuhkan informasi akuntansi diferensial ini untuk alternatif tindakan yang tersedia yaitu alternatif menerima atau menolak pesanan khusus. Dalam perhitungan biaya diferensial merupakan sarana yang penting dalam memutuskan harga berapa tambahan produksi harus dijual. Tambahan produksi akan menguntungkan jika produksi tambahan dan harga pokok yang dihitung secara diferensial tidak mempengaruhi produksi yang ada dan selama harga jual minimum untuk produksi tambahan itu lebih tinggi dari biaya diferensialnya.

PD Mie Ayam Berkah adalah salah satu tempat usaha yang memproduksi dan menjual Mie Ayam. PD Mie Ayam berkah tidak hanya menjual hasil produksinya sendiri tetapi juga dikirimkan kepada pengecer dagangan kaki lima yang ingin menjual mie ayam sehingga banyak sekali hasil produksinya di kalangan pedagang kaki lima yang sebagian besar dibeli untuk dijual kembali oleh pedagang kaki lima. PD Mie Ayam memproduksi secara massal dan menerima pesanan khusus dari konsumennya. PD Mie Ayam berkah juga memproduksi sesuai banyaknya permintaan dari konsumen yaitu pedagang kaki lima yang ingin menjual kembali Mie Ayam tersebut.

Perusahaan Mie Ayam menjadi salah satu makanan yang kini menjadi minat bagi masyarakat khususnya di kota Palembang. Sehingga meningkatnya minat masyarakat pada Makanan yang akan mempengaruhi perolehan laba perusahaan.

Namun harga yang dihasilkan pun harus sesuai dengan pendapatan masyarakat sehingga masyarakat tidak enggan untuk membeli. Untuk itulah diperlukan peran dari fungsi manajemen perusahaan. Salah satu tugas manajemen yaitu perencanaan yang baik untuk menentukan keberhasilan penghasilan usahanya dari alternatif yang ada. Sehingga dapat menghasilkan keputusan yang terbaik dan menguntungkan bagi perusahaan. Untuk memutuskan alternatif yang harus dipilih mereka sering menghadapi ketidakpastian. Untuk itulah, manajemen memerlukan informasi yang dapat mengurangi ketidakpastian tersebut dengan informasi yang biasanya diperlukan adalah perencanaan dan pengambilan keputusan berupa informasi akuntansi diferensial. Salah satu alternatif pengambilan keputusan dalam akuntansi diferensial adalah keputusan menerima atau menolak pesanan khusus yang merupakan keputusan manajemen jangka pendek yang tidak menyangkut investasi jangka panjang.

Informasi Akuntansi Diferensial ini sangat diperlukan oleh PD Mie Ayam Berkah dalam mengambil keputusan atas menerima atau menolak pesanan khusus dengan memanfaatkan kapasitas produk yang menganggur selain produk yang akan dikirim ke pedagang kaki lima untuk mengetahui apakah pesanan khusus yang dikirim ke PD Mie Ayam berkah akan meningkatkan laba atau tidak perusahaan. Atas uraian tersebut maka penulis memilih judul Analisis Biaya Diferensial Pada PD Mie Ayam Berkah Palembang.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian maka rumusan masalah yang akan penulis kemukakan yaitu:
Apakah alat analisis dan perhitungan biaya diferensial pada PD Mie Ayam Berkah Palembang sudah diterapkan ?

1.3 Ruang Lingkup Masalah

Dalam penyusunan laporan ini, penulis membatasi ruang lingkup pembahasannya hanya pada Akuntansi Manajemen yaitu meliputi semua biaya diferensial yang terjadi pada perusahaan PD Mie Ayam Berkah (seperti bahan baku, tenaga kerja dan biaya overhead pabrik).

1.4 Tujuan dan Manfaat Penulisan

1.4.1 Tujuan Penulisan

Tujuan penulisan yang dilaksanakan oleh mahasiswa/mahasiswi Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya adalah:

Untuk mengetahui perhitungan biaya diferensial yang harus dilakukan PD Mie Ayam Berkah Palembang.

1.4.2 Manfaat Penulisan

Manfaat penulisan laporan akhir ini adalah sebagai bahan pertimbangan dan masukan bagi perusahaan mengenai pentingnya informasi biaya diferensial dalam rangka pengambilan keputusan menerima atau menolak pesanan khusus untuk meningkatkan laba bagi perusahaan dengan mempertimbangkan harga jual pesanan dibawah harga jual normal biasanya bagi PD Mie Ayam Berkah.

1.5 Metode Pengumpulan Data

Dalam menyusun laporan akhir ini dibutuhkan data yang akurat, objektif serta mendukung untuk menyelesaikan masalah yang ada pada perusahaan. Pada pembuatan laporan akhir ini penulis menggunakan metode survei, berupa wawancara.

Menurut Sugiyono (2012:137) berdasarkan teknik pengumpulan data penelitian kuantitatif dapat dilakukan dengan cara:

Metode survei, merupakan teknik metode pengumpulan data primer yang menggunakan pertanyaan lisan dan tertulis. Ada dua teknik pengumpulan data dalam metode survei yaitu :

a. Interview (Wawancara)

Wawancara digunakan sebagai teknik pengumpulan data apabila peneliti ingin melakukan studi pendahuluan untuk menemukan masalah yang harus diteliti dan juga apabila peneliti ingin mengetahui hal-hal dari responden yang lebih mendalam dan jumlah respondenya sedikit/kecil. Wawancara dapat dilakukan secara terstruktur (peneliti telah mengetahui dengan pasti tentang informasi apa yang akan diperoleh) maupun tidak terstruktur (peneliti tidak menggunakan pedoman wawancara yang telah tersusun secara sistematis dan lengkap sebagai pengumpul datanya) dan dapat dilakukan secara langsung (tatap muka) maupun secara tidak langsung (melalui media seperti telepon).

b. Kuesioner (Angket)

Kuesioner merupakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara memberi seperangkat pertanyaan atau pernyataan tertulis kepada responden untuk dijawabnya. Serta merupakan teknik pengumpulan data yang efisien

bila peneliti tahu dengan pasti variabel yang akan diukur dan tahu apa yang diharapkan dari responden. Kuesioner juga cocok digunakan jika jumlah responden cukup besar dan tersebar di wilayah yang luas.

1.6 Sistematika Kepenulisan

Sistematika penulisan ini bertujuan untuk memberikan garis besar mengenai isi Laporan Akhir secara ringkas dan jelas, maka dari itu penulis membagi laporan ini menjadi 5 bab yang secara sistematis, yaitu sebagai berikut :

BAB I : PENDAHULUAN

Pada bab ini penulis akan menguraikan mengenai latar belakang penulisan judul, rumusan masalah, ruang lingkup pembahasan, tujuan dan manfaat penulisan, teknik pengumpulan data, dan sistematika penulisan.

BAB II : TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini penulis mengemukakan landasan teori yang mendasari pembahasan secara detail dan dipergunakan sebagai dasar untuk menganalisis Akuntansi Manajemen dalam biaya diferensial pada perusahaan. Teori yang akan dibahas dalam bab ini yaitu tentang, Pengertian Akuntansi Manajemen, Pengertian Biaya Diferensial, dan Manfaat Informasi Biaya Diferensial dalam hal mengambil keputusan.

BAB III : GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini, penulis akan menguraikan hal-hal yang berhubungan dengan PD Mie Ayam Berkah Palembang antara lain sejarah singkat perusahaan, struktur organisasi, dan uraian tugas.

BAB IV : PEMBAHASAN

Bab ini adalah pembahasan terhadap data-data yang diperoleh dengan menggunakan semua teori yang ada serta berkaitan dengan Analisis pengaruh biaya diferensial pada perusahaan PD Mie Ayam Berkah.

BAB V : KESIMPULAN

Bab ke lima adalah bab terakhir dimana penulis memberikan suatu kesimpulan atas pembahasan yang telah dijelaskan dan saran untuk perusahaan dalam hal penjelasan yang ada dipembahasan.